



Dernière journée au collège de l'Orangerie

publié le 05/07/2024

Pour cette dernière journée au collège de l'Orangerie, un programme riche en émotions.

Tout d'abord, une magnifique prestation des comédiens du club théâtre qui nous ont livré une représentation très drôle des contes de Charles Perrault !

Enfin, avant de se quitter l'indispensable bal de fin d'année, organisé par les élèves du Conseil de Vie Collégienne (CVC), avec pour thème cette année : Festichic

Chacun a donc pu rivaliser de chic, de festif ou de festichic !

Merci à tous pour cette clôture de l'année scolaire dans la joie et la bonne humeur et bonnes vacances à tous !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.